
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和６年度第３回深浦公民館運営審議会 

２ 議 題 

(１) 令和６年度深浦公民館事業報告について 
(２) 令和６年度深浦公民館事業の点検評価について 
(３) 令和７年度深浦公民館事業計画(素案)について 
(４) その他 

３ 開催日時 令和７年３月 19日(水) 18時 00分から 19時 00分まで 

４ 開催場所 深浦公民館 １階 青年室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
岩﨑 邦夫、大西 強、弘瀬 八重美、粉川 惠仲、松浦 芳子、
西口 明広、吉田 理香 

７ 担当所属 

所属名 深浦公民館 

担当職員 
(職・氏名) 

公民館長 田中 俊行 
公民館主 前田 善正 
事務員 金澤  貴 

８ その他の
出席職員 

所属名  

出席職員 
(職・氏名) 

 

議事内容(次ページから) 



発言者 発言内容 

金澤事務員 

 

 

 

岩﨑会長 

 

金澤事務員 

 

 

岩﨑会長 

 

 

 

金澤事務員 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

金澤事務員 

 

岩﨑会長 

 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

定刻になりましたので、ただ今から令和６年度第３回深浦公

民館運営審議会を開催します。開会に当たりまして運営審議会

岩﨑会長が御挨拶申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

それでは、議事の進行につきましては会長が務めることにな

っていますので、岩崎会長に議事の進行をお願いします。 

 

 それでは議事に入ります。議事(１)「令和６年度深浦公民館

事業報告について」を議題とします。事務局から説明をお願い

します。 

 

(令和６年度深浦公民館事業報告について説明) 

 

事務局からの説明が終わりました。御質問や御意見はありま

せんか。 

 

（意見なし） 

 

特にないようなので、議事(１)「令和６年度深浦公民館事業

報告について」承認いただけますか。 

 

（承認） 

 

次の議題に移ります。議事(２)「令和６年度深浦公民館事業

の点検評価について」を事務局から説明をお願いします。 

 

(令和６年度深浦公民館事業の点検評価について説明) 

 

説明が終わりましたので、１事業ずつ進め、最後に公民館事

業全般を通しての御意見を伺います。 

始めに、１番の転倒予防教室について御意見を伺います。 

 

(意見なし) 

 

それでは、１番の転倒予防教室について「妥当」、「再検討」、

「分からない」の区分の皆さんの御意見をお聞きします。「妥当」

と評価した方は挙手をお願いします。 

 

(挙手) 

 

全員ですね。 



発言者 発言内容 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 その他意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

ないようでしたら、２番の深浦グラウンドゴルフ大会につい

て御意見をお伺いします。 

 

(意見なし) 

 

それでは、２番の深浦グラウンドゴルフ大会について「妥当」

と評価した方は挙手をお願いします。 

 

(６名挙手) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (１名挙手) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (１名挙手) 

 

その他意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に、３番の深浦夏祭り演芸・カラオケ大会について御意見

をお伺いします。 

 この事業は、深浦、鯆越、古月の３地区合同の事業ですが、し

ばらく開催できていませんがどうでしょうか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、３番の深浦夏祭り演芸・カラオケ大会について「妥

当」と評価した方は挙手をお願いします。 

 

(１名挙手) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (７名挙手) 

 

 次に、４番の高齢者の健康増進等のためのグラウンドゴルフ



発言者 発言内容 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

普及推進事業について御意見をお伺いします。 

 

 (意見なし) 

 

御意見もないようなので、４番の高齢者の健康増進等のため

のグラウンドゴルフ普及推進事業について「妥当」と評価した

方は挙手をお願いします。 

 

(挙手) 

 

全員ですね。 

 

 次に、５番の深浦地区ふれあい運動会について御意見をお伺

いします。 

 

 (意見なし) 

 

 後ほど意見発表の時間を取りますので、その際にも意見があ

るようでしたらお願いします。 

それでは、５番の深浦地区ふれあい運動会について「妥当」

と評価した方は挙手をお願いします。 

 

(０名挙手) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (挙手) 

 

 その他意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に、６番の高齢者学習講座について御意見をお伺いします。 

 

(意見なし) 

 

御意見もないようなので、６番の高齢者学習講座について「妥

当」と評価した方は挙手をお願いします。 

 

(５名挙手) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 



発言者 発言内容 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

松浦委員 

 

前田館主 

 

 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

粉川委員 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 (１名挙手) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (２名挙手) 

 

その他意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に、７番の深浦婦人学級について御意見をお伺いします。 

 

 地元の学級生の人数が減っている原因は分かりますか。 

 

 はっきりとした原因は分かりませんが、人口も減ってきてい

ますのでそういったところも関係があると思います。 

人数の減少に関係あるか分かりませんが、深浦地区では婦人

学級以外にも同じような活動をしている方がいるので、そうい

った方は、毎月同じような活動を、それぞれの団体に加入して

活動するのをためらっていると考えられます。 

 

 それでは、７番の深浦婦人学級について「妥当」と評価した

方は挙手をお願いします。 

 

(挙手) 

 

全員ですね。 

 

 その他意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に８番のロコモ健康体操について御意見をお伺いします。 

 

 高齢者には、非常に有意義な講座となっていますので、継続

して実施していただきたいです。 

 

それでは、８番のロコモ健康体操について「妥当」と評価し

た方は挙手をお願いします。 

 

(７名挙手) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 



発言者 発言内容 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

前田館主 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

吉田委員 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

 

 (１名挙手) 

 

 その他意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に９番の海の日清掃活動について御意見をお伺いします。 

 

 (意見なし) 

 

 この事業は、深浦公民館区と東海公民館区の住民が同じ日に

地域の海岸や河川、道路などの清掃活動をしている事業です。 

 

それでは、９番の海の日清掃活動について「妥当」と評価し

た方は挙手をお願いします。 

 

(挙手) 

 

全員ですね。 

 次に、10番の老人クラブ・幼稚園交流会について御意見をお

伺いします。 

 

 幼稚園児にとっては、老人クラブの方が訪問してくださり、

一緒の時間を過ごせる有り難い事業です。 

開催時期は、幼稚園と老人クラブで協議して開催することと

なっています。 

 

それでは、10番の老人クラブ・幼稚園交流会について「妥当」

と評価した方は挙手をお願いします。 

 

(挙手) 

 

 全員ですね。 

その他意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に、11番の人権・同和教育研修会について御意見をお伺い

します。 

 

(意見なし) 

 



発言者 発言内容 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

前田館主 

 

 

 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

それでは、11番の人権・同和教育研修会について「妥当」と

評価した方は挙手をお願いします。 

 

(６名挙手) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (１名挙手) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (１名挙手) 

 

その他意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に、12番のボルダリング体験教室について御意見をお伺い

します。 

この事業は、定着してきた事業に感じますがどうでしょうか。 

 

今年度が３年目となります。ボルダリング用ボードを設置す

るためには、ある程度天井の高さがある施設に限られますので、

城辺管内の公民館では深浦公民館でしかできない事業だと考え

られます。参加者については、子供だけでなく親子で楽しんで

います。講師が３名ほどいますので、体の使い方や上る順序な

ど、丁寧に教えながら行いますので、好評な事業となっていま

す。 

 

それでは、12番のボルダリング体験教室について「妥当」と

評価した方は挙手をお願いします。 

 

(挙手) 

 

全員ですね。 

その他意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、13番のスマホ教室について「妥当」と評価した方

は挙手をお願いします。 

 

(挙手) 



発言者 発言内容 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

粉川委員 

 

 

 

前田館主 

 

 

粉川委員 

 

金澤事務員 

 

 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

 

金澤事務員 

 

岩﨑会長 

 

 

前田館主 

 

 

 

全員ですね。 

その他意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

これで全ての事業に対する評価をしていただきましたが、公

民館事業全般に対する御意見はありませんか。 

 

２番目の深浦グラウンドゴルフ大会で世代間交流を目的のよ

うに書かれていますが、実際には高齢者ばかりの参加者で実施

しているように見られます。 

 

来年度は、「世代間」という語句を使用しない文章に変更する

ということでいかがでしょうか。 

 

その方が良いと思います。 

 

この後、来年度事業の素案について説明がありますが、先ほ

ど評価していただいた「深浦夏祭り演芸・カラオケ大会」と「深

浦地区ふれあい運動会」については、現時点では継続というこ

とで御承認いただき、今後、地区等との協議によって、継続す

るのか中止にするのか方向性を決定することで御了承いただい

てもよろしいでしょうか。 

 

金澤事務員の御意見について御了承いただけますか。 

 

(了承) 

 

それでは、今までの御意見、回収する資料、そして次の議事

の審議結果も踏まえて、令和７年度深浦公民館事業計画(案)に

反映してもらいます。 

続いて、議事(３)「令和７年度深浦公民館事業計画(素案)に

ついて」を議題とします。事務局から説明をお願いします。 

 

(令和７年度深浦公民館事業計画(素案)について説明) 

 

事務局からの説明が終わりました。御質問や御意見はありま

せんか。 

 

 深浦夏祭り演芸・カラオケ大会は、地域によっては参加でき

ないところもあるかもしれません。 

 



発言者 発言内容 

金澤事務員 

 

 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

前田館主 

 

 

予算面も含めて、今後地域内で協議する予定にしています。

場合によっては別の運動を考えるということもあり得ると考え

ています。 

 

ほかにありませんか。 

 

(意見なし) 

 

特にないようなので、議事(３)「令和７年度深浦公民館事業

(素案)について」承認いただけますか。 

 

（承認） 

 

最後に、その他についてどなたかありますか。 

 

(意見なし) 

 

以上で議事を終わります。 

 

(館主挨拶) 

 

閉会 

 


